



Entrevista / Ricardo Anaya (Senador – PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (ÓSCAR MARIO BETETA).- “El tema que nos tiene muy preocupados tiene que ver con la reforma judicial. Nosotros sí quisiéramos una reforma judicial, el problema es que la que ha planteado el oficialismo no cura la enfermedad. En realidad, se diseñó para que Morena tome el control del Poder Judicial”.

“Eso fue la reforma constitucional, el problema es que en la ley secundaria están estableciendo aún más controles para que los Poderes de la Unión que ellos dominan, es decir, el Ejecutivo, la Cámara de Senadores y la **Cámara de Diputados**, tengan la facultad de proponer (literalmente) a quien ellos quieran en las boletas. Eso es lo que se discutió en la comisión y, por supuesto, nosotros hemos manifestado nuestra inconformidad”.

<https://drive.google.com/file/d/1-5T7a9jMTNjG9RfIFjnGr0tTUsvlxMgN/view?usp=sharing>